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《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ！ 笑顔の花さく 南っ子

こうきになってがんばったこととふゆ休みたのしみなこと ○ねん ○○○○
わたしがこうきに一ばんがんばったことは、ぜん校テストです。いままで四まいとも百てん

をとって、とってもうれしかったです。ちゃんと見なおしをしたからだとおもいます。
ふゆ休みにたのしみなことは、スキーです。わたしは、四さいからスキーをしていて、いつ

もは田ざわこスキーじょうにいっています。ことしは、はじめて大だいスキーじょうにいくので、
とてもわくわくしています。けがをしないようにたのしくすべりたいです。

冬休み前児童集会（機関車委員会） １２／２２（金）
「冬休み前児童集会」が 22 日（金）に行われました。機関車委員が企画・

運営する集会です。昼休みを使って準備やリハーサルを頑張って当日を迎えま
した。「ボーリング」「的当て」「もの当て」「クイズ」のコーナーに分かれ、南
っこグループで楽しいひとときを過ごすことができました。物事を計画して成
し遂げる力は、大人になっても大切な力です。準備や練習は大変でしたが、や
り切った後の機関車委員会の表情は、とてもいい笑顔でした。

今年頑張ったことと、来年頑張りたいこと ○年 ○○○○
私が今年頑張ったことは、二つあります。
一つ目は、マラソン大会の練習です。大会で１位を取れるように、私は休み時間に、自分の

もくひょうが達成できるようにたくさん走りました。どんな天気でも休まず頑張ったので、マラ
ソンカードも３枚目までもらうことができました。今年はクマがいたりあつかったりして外に出
る回数は少なかったけど、グラウンドをたくさん走れてよかったです。今年のマラソン大会は
中止になってしまったのでくやしかったけど、４年生でもまた頑張って練習して、１位を取りたいです。
二つ目は、学習発表会です。私は、セリフをスラスラ言うのが苦手だったので、本番までの間、朝自分の支
度が終わってから声に出してたくさん練習をしました。夜も布団に入ってから頭の中でセリフを何回も言いま
した。そのおかげで、本番では大きな声でスラスラと言うことができました。また、ダンスでは、むずかしい足の
ステップを何回も練習したので、本番でも上手におどることができました。うれしかったです。
私が来年頑張りたいことは、勉強とスポ少です。
勉強は、とくに一人勉強ノートをがんばりたいです。４年生では今よりもっと勉強がむずかしくなるので、てい

ねいにすき間なく書いて、勉強したことをしっかりふくしゅうしたいです。
そしてスポ少では、アップでやっているそく転やブリッジを上手にできるようにがんばりたいです。足を高く上
げたり長い時間続けたりできないので、家でもコツコツ練習します。体を上手く動かせるとバレーにもいかせ
るので、きほんのトレーニングを大切にしながら、バレーの練習を頑張ります。しあいにたくさん出られるよう
に、むずかしくてもあきらめずにどりょくを続けていきたいです。



明日から冬休み １２／２６（火）～１／１４（日）
今日で後期前半が終わり、いよいよ明日から冬休みに入ります。本校はコミュニ

ティ・スクールとしての歩みも進めています。花壇、横沢曲がりねぎ、紙風船に加
え、地域の方に授業に参画していただく学習（町たんけん、ミシン学習、ふかし芋体験、昔話の会、民謡教室、
きんちゃんバンド鑑賞等）により、地域の方々との関わりが増えました。このことは、学びを
深め、社会性や豊かな心を育成することや地域のよさを知り、地域を誇りに思う気

持ちを育成することにつながるものです。ご協力いただきました皆様に厚く感謝申し上げるととも
に、新しい年もどうかよろしくお願いいたします。
さて、明日から１／１４まで学びの場が学校からご家庭や地域へと替わります。是非、お子さん

と冬休みの目標や課題への取組や一日の過ごし方等を話し合っていただきたいと思います。そして、
計画に沿った規則正しい生活ができるよう激励とご支援をお願いします。
全校集会で校長から宿題を１つ出しました。「令和６年の目標とそれを実現するための計画」です。子ども

たち全員がひとまわりたくましくなって、１月1５日（月）に元気いっぱい登校するのを心待ちにしています。

冬休み前にがんばったこと、冬休み明けにがんばりたいこと ○年 ○○○○
わたしは、冬休み前にがんばったことが二つあります。
一つ目は総合の学習です。今年、五年生は総合の学習でお米のことを勉強しま

した。テーマごとに班に分かれて協力してまとめました。わたしは米料理につい
て調べました。外国には、日本で食べられている米料理とはぜんぜんちがう米料
理がありました。同じ米でも日本の米と形や食感がぜんぜんちがうことも分かり
ました。
二つ目は学習状況調査です。去年とはちがって、新しく社会のテストが増えました。今までの五

年生が解いた問題を解いたり、分からなかった所は一人勉強でくり返し解いたりしました。本番は
少し緊張したけど、落ち着いて解くことができてよかったです。
冬休みが終わると、あと三か月で五年生が終わり、六年生に近づきます。今の六年生のようにな

るために、委員会や集会のときの六年生の動きをしっかり見て覚えたいです。四月からみんなに頼
られる六年生になるために五年生のまとめをがんばりたいです。


